



## Brennerdialog – Antwort auf BÄ¼rgerinitiative

### Beitrag

#### **Zur Pressemitteilung der BÄ¼rgerinitiative Brennerdialog Rosenheimer Land e.V. zur Einflussnahme Ä?sterreichs auf die Planungen des Brennernordzulaufs erklÄ?rt die Rosenheimer CSU-Bundestagsabgeordnete Daniela Ludwig:**

â??Die BÄ¼rgerinitiative behauptet, ich wÄ¼rde nicht wahrheitsgetreu informieren. Dazu zitiert sie einiges aus den Protokollen des Lenkungsausschusses. Die wesentliche Stelle verschweigt sie aber. Ich zitiere sie gerne noch einmal. Aus dem Protokoll des Lenkungsausschusses vom 10. MÄ?rz 2017 â?? wÄ¼rtlich:

â?? Forderung 5 (â??innerÄ?sterreichischer Verkehrâ??): In der Neuausrichtung des Verfahrens zum Brennernordzulauf im Erweiterten Planungsraum wird der Korridorbereich Ost (Samerberg) aus verkehrlichen GrÄ¼nden keine vertiefte Betrachtung finden. Im Zusammenhang mit dem Trassenfindungsverfahren zum Brennernordzulauf ist der Korridorbereich OST mit sÄ?mtlichen dazugehÄ¼rigen ersten KorridorÄ¼berlegungen nicht weiter zu verfolgen und wird qualifiziert beendet.â??

Das heiÄ?t also, dass . wie von der Deutschen Bahn bestÄ?tigt – eine Abzweigung nach Ä?sterreich nicht Planungsauftrag ist. Ich hatte mich persÄ¼nlich davor vehement dafÄ¼r eingesetzt, dass das Thema InnerÄ?sterreichischer Verkehr aus dem Planungsauftrag gestrichen wird. Am 6. MÄ?rz hatte der damalige Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt auch Ä¼ffentlich vor BÄ¼rgerinitiativen und Kommunen erklÄ?rt, dass das Thema aus dem Planungsauftrag entfernt wird.â??

**Bericht: BÄ¼ro MdB Daniela Ludwig – Luftbild: Rainer Nitzsche (Rohrdorf)**



## Kategorie

1. Wirtschaft

## Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Brennerdialog
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Ã¶sterreich
6. Rosenheim
7. Tirol